

祝150周年「当たり前」を大事にする山目小



一関市立山目小学校 校報 No.25
2024. 12. 23 文責:校長 菊池



学校 150 年の宝は山目の子 2学期終業式 校長の話

今年は学校が生まれて 150 歳のお祝いの年です。では、2 学期をふりかえってみましょう。

まだ暑かった 8 月、ドローンを飛ばしてお祝いの記念写真を撮りましたね。10 月の 150 周年記念の文化祭では、全部の学年がステージ発表をしました。そして 11 月には感謝の会を行い、いつもお世話になってる交通安全や図書ボランティアさん、学童クラブや PTA の皆さんに感謝の気持ちを伝えることができました。文化祭や感謝の会では、おうちの方やお客様から、こんなうれしいお話をいただきました。

- みんな発表をがんばっていて、元気をもらいました。
- いろんな友達と力を合わせる山目小はいいですね。
- 感謝の手紙がうれしくて、涙が出てきました。
- 子供たちのために、交通安全の見守りを続けます。

もちろん、授業や修学旅行、ペースランニング大会などでも、みんなよくがんばりました。

めあてに向かってがんばる山目の子。みんなで助け合う山目の子。感謝の心をもつ山目の子。そして、命を大切に山目の子は、学校 150 年の一番の宝物です。宝物がピカピカに輝いた 2 学期でした。



さあ、明日から冬休みです。事故や病気に気をつけて、楽しい冬休みにしてほしいと思います。そのために、がんばってほしい合言葉は、「自分から」心のスイッチ 冬休み です。ゲームや動画は楽しいのですが、自分をコントロールする「心のスイッチ」がとても大事です。心のスイッチをきりかえて、楽しい冬休みにしてください。



150 周年記念文化祭

【どの子も輝いた文化祭でした】



150 周年記念感謝の会

【日頃の感謝を伝えました】



冬休み中
事故等があったら
転出入は 早めのお知らせを
◆ご連絡をお願いします◆

冬休み中、万が一の事故等があった場合は、下記までご連絡ください。

また、児童数により次年度の学級数が増える可能性があります。(現 2・5 学年) 転出が決まり、転入してくる児童の情報が入ったりした場合は、早めにお知らせいただければ幸いです。ご協力をお願いします。

事故等・転出転入

早めにご連絡ください！

山目小学校 23-2257

年末年始の閉庁期間は

副校長携帯 番号は「あんしんでんしょばと」でお知らせ

学校・副校長携帯につながらない場合は

一関市教育委員会 学校教育課

82-2239

年末年始の学校閉庁 12/28~1/6

教職員は出勤しておりません。ご了承ください。